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Ⅲ 级
森林
火险

市森林消防指挥部提醒
林区注意控制野外用火。

晴到多云，午后到夜
里局部阴有雷阵雨

□记者 陈晓苏

本报讯 12日，市委书记金政带领

相关部门负责人，前往象珠镇、江南街

道、城西新区等地督查治危拆违工

作。他强调，治危拆违已经到了攻坚

阶段，要抓住关键部位和重点区块，坚

定信心、下定决心，将治危拆违工作向

纵深推进，全面争创无违建县市。副

市长朱志昂参加督查。

象珠镇茹录畈村的一处老祠堂

内，几名工人正忙着拆除违规搭建的

钢棚，而紧靠着祠堂搭建的大棚里，机

器、废料及产品杂乱地堆着，掩盖了祠

堂原本的风貌。茹录畈村老祠堂现已

列为治危拆违的重点，该镇也同步推

动其他村的治危拆违工作，月均拆违 2

万平方米以上。金政强调，要大力整

治提升“低小散”企业，对存在严重安

全隐患、污染环境、涉税违法等行为

的，坚决予以打击，确保整改到位。

在江南街道上处村，几台挖掘机

正在实施危房拆除作业。前期村里已

经拆除不少危房，目前正着手进行规

划，将拆后空间部分用于宅基地安置

的同时，要把拆出来的空间，用于招引

项目，结合整个村庄的发展，充分利用

原有的自然生态禀赋充分利用，做足

旅游经济的文章。

城西新区杨埠村主职干部一见到

金政，就问起了农房改造、项目引进等

事宜。他说现在的政策好，结合治危拆

违等工作，要实打实地为百姓干点事

情。城西新区主要负责人也说，虽然今

年拆违面积数已达年初目标，但治危拆

违事关公平正义、事关未来发展、事关

党委政府形象，已经到了“根本停不下

来”的阶段。目前，城西新区已有 50%

以上的村实现了拆违整村推进。

“经过几个‘集中拆违周’，全市

上下拆出了一定气势，但还需继续加

强，将治危拆违向纵深推进。”金政对

前期工作表示肯定。同时，他指出，

治危拆违工作已经到了攻坚阶段，只

能前进，不能后退，必须一拆到底，一

往无前，拆出声势、拆出公平、拆出发

展、拆出民心。

金政指出，治危拆违要抓准关键

部位，找准重点区块，以点带面，强力

推进。要抓住城区、集镇区、主要干道

沿线和河流两岸等治危拆违重点，持

续加大工作力度，形成大张旗鼓的拆

违态势和浓厚氛围，将治危拆违与小

城镇环境综合整治、美丽乡村建设、生

态廊道建设等工作相结合，注重拆改

建用，确保工作实效。要在治危拆违

中树起党委政府的威信，让群众看到

一拆到底的决心和转型发展的信心。

金政强调，要把治危拆违当作锤

炼永康铁军的主战场，敢于动真碰硬，

善于攻坚克难，打好这一场持续战、攻

坚战、歼灭战。他强调，党员干部、公

职人员、“两代表一委员”等要在治危

拆违中带好头，坚持违建必拆的底线，

从特殊利益群体拆起，从最难的事情

做起，拆除违建户的观望情绪和侥幸

心理，拆除违建“卷土重来”的幻想，拆

出主动自拆和正面引领的示范效应，

拆出百姓的心平气顺和为发展凝心聚

力的良好局面。

金政在督查治危拆违时强调

抓准关键部位重点区块向纵深推进

晴到多云，午后到夜
里局部阴有雷阵雨

□记者 俞夏冰

本报讯“一年之计在于春。新年

伊始，城西新区吹响集结号，以昂扬的

斗志、满腔的热情、扎实的作风，‘干’

字当先，‘拼’字当头，积极投身到新一

年的工作中。”往前翻“永康城西新区”

微信公众号的历史消息，就能找到《撸

起袖子加油干》系列综述的首篇，从 2

月8日至今，这一系列的城西故事已连

载了19期。

“每周一篇，看似平平淡淡，总结

却总是精心谋篇。”城西新区管委会从

事宣传工作的陈鹏说，工作小结一方

面能激励自己，另一方面也能让老百

姓知道管委会的工作情况，做到上情

下达。甚至公众号也成为一个新媒体

服务平台，革新了多年来镇街区工作

的传统模式，网上与群众“键对键”，现

实中与群众更好地“面对面”。

为什么要在公众号文章上下功

夫？城西新区党工委负责人表示，现

在手机已经渗透到每个人生活中，网

络信息“一呼百应”，将公众号的文章

写稳写实，能够促使干部思维从“单一

宣传”向“互动交流”转化。

翻看文章能够发现，诸如高新园区

企业交流会、剿劣工作、美丽乡村建设、

党建工作⋯⋯群众关心的各种问题，都

在小结中有所体现。通过这个平台，工

作人员还能及时了解到群众的质疑、投

诉，对此逐一作出政策解答和办理回

复。同时，微信也成为干部们交流工作

的重要工具，工作中他们把各自遇到的

问题、解决和处理办法通过微信平台

“晒”出来，集思广益处理难题。

经过半年的实践，城西新区用成

果检验了这个新媒体服务平台的适用

性。公众号上的小结成了“互联网+

政务”的一项体现，给工作带来的不

仅仅是提速增效，更主要的是干部思

维的转变、工作方式的创新和服务水

平的提升。下一步，城西新区还将不

断探索宣传阵地，扎扎实实搞好宣传

工作。

创新工作模式，每周小结与老百姓见面

半年来 城西故事写到第十九回
“大家长”黄绍雄
操心很多事

2版时政新闻

虽然西山新城的建设正
在有条不紊地进行着，但作为
周塘经济合作社党支部书记，
黄绍雄的工作并没有轻松多
少。提起城中村改造，黄绍雄
操心的不仅仅是一个西山新
城，“我们整个周塘经济合作
社处于城乡接合部，有五个村
要进行城中村改造，一个都不
能落下。”

12 日，武警消防战士正在九铃路

对一高楼用无人机进行消防安全检

查。据悉，随着逐渐普及应用，无人机

也有了“空中哨兵”之称。在消防领

域，可以用无人机对空中复杂地形和

复杂结构建筑进行火灾隐患巡查、现

场救援指挥、火情侦测及为防控提供

信息。

记者 林群心 摄

空中哨兵
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